

EN LA CUAUHTÉMOC

Va recuento el 23 de julio

OMAR DÍAZ

ELECCIONES
 2024

Consejeros electorales estimaron que el próximo martes 23 de julio empezaría el recuento total de votos de la elección de la titular de la alcaldía Cuauhtémoc, tras la decisión del Tribunal electoral capitalino que reiteró que procede la medida.

El consejero del IECM, Ernesto Ramos, explicó que el acuerdo plenario del Tribunal Electoral (TECDMX) les ordena iniciar este recuento nueve días después de haber sido notificados de manera oficial; detalló que el IECM fue notificado el 13 de julio, por lo que el recuento sería del día 23 al 27. No obstante, aclaró que estas fechas dependerán de lo que disponga la Sala Regional CDMX del TERJF.

“El martes 23 comenzamos, a menos que la Sala Regional disponga lo contrario. Si se hace, lo terminaríamos antes, por ahí del día 25, sólo hay que esperar las sentencias”, apuntó.

Ramos precisó que se instalaron en la alcaldía 861 casillas y que se someterían a recuento 735 casillas, omitiendo los votos de las 126 casillas que fueron parte del recuento parcial.

La alcaldesa electa Alessandra Rojo de la Vega precisó que volverá a impugnar esta resolución.

Mientras tanto, vecinos de la Cuauhtémoc se concentraron en la explanada de la alcaldía en rechazo a la resolución del Tribunal Electoral local de solicitar otro recuento.

Anunciaron que promoverán muchos juicios individuales para la protección de sus derechos políticos, pues se sienten afectados por la resolución.

